

# SUPERIOR HOTEL

HOTELPROJEKTE

## IntercityHotel kommt nach Paderborn



Das neue IntercityHotel in Paderborn soll im vierten Quartal des Jahres 2022 eröffnen / Bild: Steigenberger Hotels AG

Die IntercityHotel-Familie wächst weiter: In der nordrhein-westfälischen Universitätsstadt soll im vierten Quartal des Jahres 2022 ein IntercityHotel der neuen Generation eröffnen. Der Neubau wird neben 190 Zimmern einen Konferenzbereich, ein BistroLounge Restaurant sowie Parkmöglichkeiten in der unmittelbaren Umgebung bieten. Das Interior Design-Konzept des italienischen Architekten und Designers Matteo Thun sorgt für eine hochwertige Wohlfühlatmosphäre. Darüber hinaus wird das FreeCityTicket die kostenfreie Nutzung des öffentlichen Nahverkehrs ermöglichen. Wir freuen uns, Geschäfts- und Freizeitreisenden zukünftig auch in Paderborn die überzeugenden Vorteile des IntercityHotel-Konzepts bieten zu können, so Joachim Maruszyk, Gründungsgeschäftsführer bei IntercityHotel. Gemeinsam mit unserem Partner, der Bremer Projektentwicklung mit Hauptsitz in Paderborn, gehen wir nun engagiert die nächsten Schritte der Realisierung des Projekts an.